

Teck Carmen de Andacollo presente en congreso regional de educación

La actividad, organizada por el Ministerio de Educación y la Seremi de Educación de Coquimbo, congregó a representantes de 43 colegios y liceos técnicos profesionales de la región, autoridades, instituciones de educación superior y actores clave del sector productivo.



La jornada fue la oportunidad para compartir el trabajo conjunto entre Teck CDA y el Liceo Pedro Regalado Videla en favor de la Educación Técnico Profesional de Andacollo.

En el marco de las actividades programadas para conmemorar los 81 años de la Educación Técnico Profesional en Chile, Teck Carmen de Andacollo (CDA) fue invitado a presentar su experiencia sobre inclusión con enfoque de género y cómo las buenas prácticas en esta materia han sido clave para los procesos de captura de perfiles técnicos que la compañía lleva a cabo con el Liceo Pedro Regalado Videla Órdenes de Andacollo.

Por parte de CDA, estuvieron presentes Jocelyn Núñez, jefa de Recursos Humanos y Jennifer Rojas, generalista de RRHH, que expusieron y dieron a conocer la experiencia de la compañía con respecto a procesos de práctica profesional, memorias y programas de entrenamiento que desarrolla en la Andacollo.

En esta línea, Jocelyn Núñez, indicó que "es muy grato participar de este tipo de encuentros y dar a conocer la manera en que trabajamos con liceo para brindar oportunidades de desarrollo a los jóvenes egresados, y a la vez cubrir la necesidad de talentos que tenemos como organización. Sin duda una sinergia exitosa que nos permite contribuir a la formación de los y las egresadas del liceo y entregarles sus primeras herramientas para su desarrollo en minería".

En la misma línea, las expositoras también hablaron sobre el cambio cultural que vive la compañía con relación al avance en materia de Diversidad e Inclusión y las acciones que se ejecutan para crear un ambiente de trabajo respetuoso.